

Pangdam VI/Mulawarman Kunjungan Kerja ke Kodim 1008/Tabalong

Maskuri - TABALONG.UPDATES.CO.ID

Nov 9, 2022 - 06:07



Pangdam VI/Mulawarman Mayjen TNI Tri Budi Utomo, S.E, memberikan pengarahan kepada anggota dan Persit Kodim 1008/Tabalong

Tabalong- Pangdam VI/Mulawarman Mayjen TNI Tri Budi Utomo, S.E didampingi Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Daerah VI/Mulawarman Ny. Rahma Tri Budi Utomo melaksanakan kunjungan kerja di wilayah Kodim 1008/Tabalong. Selasa (08/11).



Turut hadir bersama rombongan Pangdam ialah Asintel Kasdam VI/Mulawarman, Aster Kasdam VI/Mulawarman, Kasmin Pangdam VI/Mulawarman, Danrem 101/Ant. Dan lain lain.

Sesampainya di Makodim 1008/Tabalong, Pangdam VI/Mulawarman menerima acara penyambutan, pengalungan kain sasirangan, laporan dan hormat jajar, penyambutan dari Forkopimda Kabupaten Tabalong dan Perwira Kodim.

Dalam kesempatan ini seluruh prajurit, PNS dan anggota Persit Kartika Chandra Kirana Cabang XXXI Dim 1008 juga menerima pengarahan dari Pangdam VI/Mulawarman

Diawal pengarahannya Pangdam VI/Mulawarman kembali mengingatkan tugas pokok Kodam VI/Mulawarman, ia juga menekankan bahwasanya setiap kegiatan harus memiliki perencanaan yang matang.

"Selama bertugas hendaknya meminimalisir pelanggaran, salah satunya kecelakaan. Dimana itu akan merugikan diri sendiri, keluarga dan satuan. Oleh karena itu, manfaatkan waktu dan tenaga sebaik mungkin serta kelengkapan berkendara" terangnya.

Pangdam VI/Mulawarman juga menyampaikan penekanan Perintah Harian dari Kepala Staf TNI Angkatan Darat (Kasad), DR. Dudung Abdurachman, S.E., M.M.

Mengenai Ketahanan pangan, menurunkan angka stunting dengan bekerjasama dengan BKKBN, melaksanakan pengawasan terhadap personil yang sedang melaksanakan Tugas Operasi, hukuman prajurit harus proporsional sesuai fakta dan bukti,antisipasi bencana alam dan antisipasi Pemilu, TNI -AD jangan terpengaruh untuk dimintai Dukungan, TNI-AD Netral.

Usai pengarahan dilanjutkan dengan penyerahan paket semvako kepada anak

Stunting dan pemberian tali asih kepada putra putri prajurit yang berprestasi.(pendim1008).